

Sequía no alejará al INPC de trayectoria prevista: M. Sánchez (El Financiero 01/02/12)

Sequía no alejará al INPC de trayectoria prevista: M. Sánchez (El Financiero 01/02/12) Marcela Ojeda Castilla
Miércoles, 1 de febrero de 2012 La sequía no representa un problema en términos del control de la inflación para el Banco de México (Banxico), que tiene toda la confianza de que el índice general no se alejará mucho de la trayectoria prevista y del objetivo permanente de 3 por ciento más/menos un punto porcentual de variabilidad. "En el horizonte previsible no hay un problema de control de la inflación. De hecho, en todo caso podría haber alguna presión en los precios agrícolas, en específico en algunos precios clave, pero esto no es privativo de este año", enfatizó el subgobernador de Banxico, Manuel Sánchez. En entrevista, subrayó que el objetivo de que tengamos una inflación baja es permanente, "pero que si en algunos momentos podemos tener choques extraordinarios que puedan empujar a la inflación medida un poco a la alza, la respuesta es sí; es probable. No sabemos. "Pero esto no debe ser motivo de preocupación, toda vez que las expectativas de mediano plazo de inflación están ancladas; toda vez que esto podría ser un fenómeno de carácter transitorio, y toda vez que creemos que los participantes del mercado y analistas están percibiendo que en cualquier caso estas posibles presiones son absolutamente de carácter transitorio", enfatizó. Recordó que los productos agropecuarios son muy volátiles, y que no es la primera vez que existe cierta presión en ellos, "y de todas maneras, estamos seguros de que no desviaría el proceso de mediano plazo que ha registrado la inflación, de convergencia hacia el 3 por ciento". Prudencia Consultado al término de la inauguración de la exposición "Desarrollo Sustentable, imágenes del mundo", Sánchez González reiteró que en el Banxico no ven un gran peligro de que se desvíe mucho la inflación, respecto a la tendencia de convergencia de mediano plazo. "Sin embargo, sí hay que mantenerse muy alerta, muy cautelosos y muy prudentes, porque siempre, en cualquier momento, existen riesgos en cualquier dirección en la inflación. "Indudablemente hay que reconocer que uno de los factores de riesgo, uno, como en cualquier momento existen varios factores de riesgo, uno en este momento podría ser algunas presiones de algunos precios agropecuarios", reconoció. No obstante, dijo que es importante recordar que la economía tiene una gran holgura, y que todavía no se ve ninguna presión de demanda que estuviera haciendo peligrar el proceso de contención de mediano plazo. Insistió en que las expectativas de inflación de mediano plazo se mantienen estables dentro del rango de variabilidad en torno a 3 por ciento. "Esto es bien importante, porque aunque pudiera haber otra vez alguna desviación de corto plazo en la inflación medida, un indicador que habla de la estabilidad de este proceso de convergencia es que estas expectativas se mantienen muy estables, muy ancladas, de manera que da confianza.